

Tataouine le 15 avril 2022.

Chère cousine,

Depuis quelques jours, tu te plains de l'agitation de ton fils, Khalil. Et c'est pour cette raison que je tiens à te parler, dans cette lettre, du rôle que la musique joue dans la vie de l'enfant.

Notons tout d'abord que les chansons et les comptines calment ton enfant et le rendent doux comme un agneau en le débarrassant des charges négatives. En outre, la musique permet à Khalil de découvrir son corps. **En effet**, le fait de danser et de taper des mains au son de la musique consolide la coordination entre les différentes parties de son être. **Par ailleurs**, la musique améliore sa capacité d'apprendre. **Ainsi**, la pratique d'activités musicales comme le fait de fredonner des airs et de taper des rythmes sur un tambour stimule différentes zones de son cerveau. **Notons enfin que** la musique favorise la créativité et l'expression artistique de ton fils. **En fait**, elle développe son imagination en lui inspirant mille idées nouvelles.

J'espère bien que mes conseils te seront utiles pour gérer le comportement agité de ton enfant. Et maintenant, je dois te dire au revoir. Passe le salut à toute la famille et embrasse-moi le petit Khalil.

Ton cousin

Achraf

TuniTests



graphicpanic.com